

Extrait du Association des Jeunes Magistrats (AJM)

<http://www.jeunesmagistrats.fr/v2/VDM-Manger-froid-dans-le-froid.html>

VDM - Manger froid dans le froid !

- Vie de M...agistrat -

Date de mise en ligne : lundi 14 novembre 2011



Association des Jeunes Magistrats (AJM)

Aujourd'hui, je suis revenu au Tribunal après 2 jours passés en formation. Trop préoccupé ce matin en nouant ma cravate par les piles de dossiers qui se seraient entassés en deux jours, j'ai oublié que la cantine avait définitivement fermé ses portes au début de la semaine pour des raisons de normes, de fréquentation, d'hygiène, d'installations et... probablement d'argent !

12h23, la faim m'extirpe d'un dossier. 12h35, les collègues sont déjà tous partis, je ne sais où d'ailleurs.... 12h42 je quitte le tribunal pour me rendre au ravissant et bucolique centre commercial de banlieue situé à deux pas du tribunal. 12h52 Il fallait finalement plus que deux pas pour arriver au centre commercial. 12h57, les sandwiches de chez Auchan font peine à regarder. 12h59, c'est vraiment trop blindé chez Macdo. 13h04, y'a une queue d'enfer chez Paul, à croire que tout le tribunal s'est déversé devant ses vitrines. 13h07 : presse toi, ton audience commence à 13h30. 13h08 : plus le temps de tergiverser, ce sera une poignée de nem dans le hall du centre commercial, ouvert à tous les vents et tous les justiciables. 13h19 : pas si facile que ça de marcher avec des morceaux de nems mal mâchés dans l'estomac. 13h29 : enfin de retour au bureau... Il me reste même une minute pour boire un café et lire mon premier dossier.

VDM.